

APOYA QUE LAS POBLACIONES QUE LO DESEEN ORGANICEN MÁS JORNADAS

La Diputación acerca la cultura del vino

La Diputación se ha marcado como objetivo acercar los productos de la provincia hacia todos los toledanos. Este mismo mes ha cristalizado dos alternativas para dar a conocer el vino de nuestra tierra a través de dos jornadas que han tenido como escenarios Villanueva de Alcardete y Malpica de Tajo. Catas, charlas y visitas guiadas han sido algunos de los actos que han servido para dar a conocer los buenos caldos que se fabrican aquí.

EMILIO JIMÉNEZ



Tenemos que apoyar todo aquello que signifique progreso y bienestar para los ciudadanos y ya estamos trabajando para un próximo encuentro en otoño donde se volverán a reunir los productores de la provincia para promocionar los productos de nuestra tierra, tal como lo hemos hecho en Villanueva de Alcardete y en Malpica de Tajo". Con estas palabras, el presidente de la Diputación, José Manuel Tofiño, ha dejado claro que la cámara provincial seguirá apoyando iniciativas que den oportunidad para conocer los productos que se crían en nuestro entorno. Declaraciones que efectuó en la inauguración, en Malpica, de las II Jornadas Enológicas Con Denominación de Origen, un proyecto que tiene como objetivo dar a conocer la producción



vinícola de la provincia, y en esta ocasión, de la denominación Tierras de Castilla, compuesta, entre otros, por vinos de Malpica, San Bartolomé de

Sobre estas líneas, Cabiedas, Corrochano, Tofiño, Martín y Gómez, brindan y el baile de las mujeres de Malpica de Tajo. A la izquierda, Rafael Espinosa -a la derecha, director comercial de la empresa Viñedos Mejorantes, que expende el vino Portillejo.

las Abiertas, Montearagón y El Carpio de Tajo.

En estas segundas jornadas han participado unas veinte bodegas y cooperativas -de las distintas denominaciones de origen de la provincia- y, a lo largo del pasado sábado y domingo, han ofrecido catas, charlas, conferencias y visitas guiadas a las bodegas que han expuesto. En el acto inaugural, además de Tofiño, estuvieron presentes Javier Corrochano, Gustavo Martín, Luis Cabiedas y los alcaldes de poblaciones de la comarca.